

Die Pflanzengesellschaften des Fürstentums Liechtenstein III. Halbtrockenrasen*

KARL-GEORG BERNHARDT

Zum Autor

Geboren 1957, studierte in Münster Landschaftsökologie und Biologie, promovierte in Osnabrück im Fach Botanik (1986) und erlangte mit seiner Habilitation (1993) die Lehrbefugnis für das Fach Spezielle Botanik. Forschungsgebiete sind Vegetationskunde, Populationsökologie und Renaturierungsökologie. Seit 1988 Forschungstätigkeit in Liechtenstein.



Inhaltsverzeichnis

1. Einleitung	226
2. Methode	226
3. Das Untersuchungsgebiet	227
4. Die Pflanzengesellschaften	227
4.1 Magere Kalk-Halbtrockenrasen	228
5. Diskussion (Landschaftsökologie und Naturschutzaspekte)	230
6. Literatur	232

* Die Untersuchung wurde durch die finanzielle Unterstützung des Landes Liechtenstein ermöglicht.